Was viele Mitglieder (leider) nicht wissen ...

Als Mitglied einer Gemeinschaft in einem der 16 Landesverbände sind Sie automatisch auch Mitglied im VERBAND WOHN-EIGENTUM des jeweiligen Landesverbands, in unserem schönen Bundesland, also Mitglied im gemeinnützigen VERBAND WOHNEIGENTUM Rheinland-Pfalz e.V. Neben den Leistungen Ihrer Gemeinschaft stehen Ihnen also auch die zahlreichen Leistungen unseres Landesverbands zur Verfügung, über die Sie sich auf der Homepage des Landesverbands unter www. verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz ausführlich informieren können.

Im Dachverband dieser Landesverbände, dem VFRBAND WOHNFIGENTUM e.V. mit Sitz in Bonn, haben sich darüber hinaus ausgesprochene Experten in Kompetenz-Teams zusammengeschlossen, die Ihnen bereits heute und zunehmend künftig mit zahlreichen Informationen wertvolles Wissen an die Hand geben werden, z. B. zu Themen wie Garten, Energie, Modernisierung, Finanzierung, Erbrecht und vielen weiteren Themen. Informieren Sie sich auf der Homepage des Bundesverbands unter www.verband-wohneigentum.de/bv/ (Rubriken "Verbraucherinformationen" und "Info.Material") also regelmäßig über bereits vorhandene und künftige Themen. Sie werden es nicht bereuen.



Mit vollen Händen für den guten Zweck: (v. li.) Thomas Birkelbach, Simone Withum und Volker Sauerbrei

Gewichtige Spende der Siedlergemeinschaft Allerheiligenberg

Schon seit einiger Zeit rufen das Kino Lahnstein und die Lahnsteiner Brauerei zu einer großen Kronkorken-Sammelaktion auf. Vermeintlich wertlose Verschlüsse werden dabei als Wertstoff gesammelt, um an die Förder- und Wohnstätten GmbH (FWS) in Kettig weitergegeben zu werden. Der Erlös des Recyclings geht zu 100 Prozent an schwerstbehinderte Menschen.

Von dieser großartigen Idee ließ sich auch die Siedlergemeinschaft Allerheiligenberg mitreißen und sammelte bei ihren zahlreichen Veranstaltungen und in den Haushalten fleißig Kronkorken. Voller Freude und Stolz konnten so schließlich stattliche 18,5 kg an Thomas Birkelbach vom Kino Lahnstein übergeben werden.

Wir freuen uns sehr, wenn diese gewichtige Spende dazu beiträgt, die Projekte der FWS zu unterstützen und danken allen Siedlern, allen voran der Familie Sauerbrei und dem Kino Lahnstein für ihr Engagement!

Neujahrsgruß

Mit traurigem Blick auf die Krisen und Kriege des vergangenen Jahres wünschen wir allen Gemeinschaften und Mitgliedern unseres Verbands ein gesundes und friedliches neues Jahr 2024. Leben Sie Gemeinschaft, wann immer es Ihnen möglich ist: Gemeinsam geht vieles leichter!

Der Vorstand

Nachruf

Die Siedlergemeinschaft Tiefenstein trauert um Frank Forster, der im Oktober 2023 im Alter von 64 Jahren nach langer schwerer Krankheit von uns gegangen ist.

Frank Forster war lange Zeit zweiter Vorsitzender und von 1997 bis 2020 erster Vorsitzender der Siedlergemeinschaft Tiefenstein. Er stand den Mitgliedern stets mit Rat und Tat zur Seite.

Die Siedlergemeinschaft Tiefenstein dankt Frank Forster für seine geleisteten Dienste und wünscht seiner Familie viel Kraft und Zuversicht. Wir werden Frank Forster in guter Erinnerung behalten.